

CAPTALCO PRODUCTS

INCOL
THINNER



2024

INCOLTHINNER



INCOLTHINNER

Somos una empresa colombiana ubicada en la Estrella, Antioquia con más de **25 años de experiencia** en el mercado de los disolventes, comprometidos con la alta calidad y un excelente respaldo en la atención y servicio al cliente.

Misión

Ser la líder indiscutible en la industria de disolventes, siendo reconocidos por nuestra excelencia en innovación, calidad y servicio al cliente. Nos esforzamos por proporcionar soluciones químicas de vanguardia que no solo cumplen con los más altos estándares de calidad y seguridad. Día a día nos esforzamos por ser reconocidos como la elección de confianza para clientes, colaboradores y comunidades, siendo impulsores de un progreso positivo en la industria y en la sociedad en su conjunto.

Visión

Para el 2026, continuar con el crecimiento de nuestra empresa y ser reconocidos en el sector industrial por ofrecer un portafolio integral de thinner, disolventes y productos complementarios especializados para satisfacer todas las necesidades de nuestros clientes y que se caracterizan por su alta calidad. Además, crecer en nuevos mercados y convertir las plataformas digitales en un gran aliado para nuestra empresa.

INDICE

Quienes somos.....	01
Disolventes.....	03
Alcoholes.....	06
Thinner.....	09
Ajustadores.....	13
Decapantes.....	17
Desengrasantes.....	19
Otros.....	21



DISOLVENTES



Uno de los **principales beneficios** de los disolventes químicos es su **capacidad** para disolver y eliminar **contaminantes, grasas, aceites y otros residuos**.

Lo que los **convierte** en una opción **eficiente** para la **limpieza y desengrase** de maquinaria, equipos y superficies en la **industria automotriz, aeroespacial y manufacturera**.



VAR SOL D00001

Es un producto incoloro/amarilloso, de olor característico y con poder solvente, por lo cual tienen variados usos en la industria como la fabricación de resinas, ceras y betunes, para lavanderías y limpieza en general.



Disopetrol D00005

Nuestro producto es producido mediante tratamientos de fracciones (destilados) de petróleo obtenidas de la destilación al vacío. Utilizado en erosinadoras, limpieza de maquinaria y equipos industriales con alta suciedad, disolvente de grasas industrial y parafina, formulación de insecticidas.



Exxsol D40 D00007

Líquido incoloro de olor característico a naftas de petróleo, sensación aceitosa al tacto y evaporación moderada. Se usa como diluyente para pinturas, barnices, solvente limpiador frío y desengrasante para limpiar partes metálicas al igual que para lavado en seco gracias al aroma que presenta.





Disolvente 2232 D00032

Los disolventes alifáticos (disolventes 3) son productos de la destilación de naftas o de gasolina natural que son incoloros, de olor agradable y con poder solvente por lo cual se usa en fabricación de pinturas, disolventes de resinas, desengrasantes y productos para la agricultura.



Xilol D00104

Producido por destilación de aromáticos (BTX) por el proceso de reformado catalítico de las naftas del petróleo y se utilizan como disolventes en la fabricación de pinturas, industria de insecticidas y fabricación de varios tipos de thinner.



Solvesso 100 D00106

Es una mezcla compleja de hidrocarburos obtenidos por destilación del petróleo. Ofrece características de alta solvencia y evaporación controlada que lo hace excelente para su uso en muchas industrias, tales como aditivos, pinturas y recubrimientos, pesticidas, limpieza industrial, masillas y selladores.



ALCOHOLES



Los alcoholes son **compuestos químicos orgánicos**, que presentan en su estructura uno o más grupos **químicos hidroxilo (-OH)** enlazados covalentemente a un **átomo de carbono saturado** (o sea, con enlaces simples únicamente a los **átomos adyacentes**), formando un grupo **carbinol (-C-OH)**.



Etanol 99% D00202

Es un producto transparente/olor no extraño y miscible en agua obtenido a partir de fermentaciones alcohólicas y un proceso de destilación y filtrado molecular que sirve para desinfectantes, solventes, elaboración de tintas, entre otros.



Isobutanol TB D00204

Es una mezcla de alcoholes el cual sirve para la limpieza industrial, thinner, lacas catalizadas y pinturas



Etílico Industrial 96% D00212

Es un producto Transparentoso obtenido a partir de fermentaciones alcohólicas y un proceso de destilación que actúa en usos de desinfectantes, solventes, elaboración de tintas, entre otros. No apto para consumo humano





Incolsol 139 D52044

Es una mezcla de alcoholes contratipo de IPA, el cual sirve para limpiar contactos de sistemas electrónicos, ya que no deja marcas y es de rápida evaporación funcionando como disolvente para ceras, aceites vegetales, resinas naturales, ésteres y éteres de celulosa.



N-Propanol D00205

Es una mezcla de alcoholes el cual sirve como un disolvente de tintas, desengrasantes, pinturas y thinner.

THINNER



Es un **liquido homogéneo**, volátil y transparente formado por una **mezcla balanceada** de disolventes, diluyentes y cosolventes, de acuerdo con lo establecido en la **Norma técnica Colombiana NTC 1102** “Resolución 001 del 08 de enero de 2015.”

CCITE: “Certificado de Carencia de Informes por Tráfico de Estupefacientes”

El **CCITE** es requerido para compra de thinner mayores a **110 galones americanos**.



Thinner Corriente D52001

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de esmalte alquidico, anticorrosivos, base, lacas y selladores nitrocelulosicos al igual que lacas y selladores catalizados.



Thinner Super Extra D52001E

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de diferentes pinturas y productos afines, como las lacas nitrocelulosicas.



Thinner 100 D52002

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de esmalte alquidico, anticorrosivos, base, lacas y selladores nitrocelulosicos al igual que lacas y selladores catalizados.



Thinner Especial D52014

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de diferentes pinturas y productos afines, como las lacas nitrocelulosicas y equipos, cuando se requiera.



Thinner 150 D52015

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de esmalte alquidico, anticorrosivos, base, selladores nitrocelulosicos al igual que lacas y selladores catalizados.



Thinner Recata D52034

Es una mezcla desodorizada y balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de esmalte alquidico, anticorrosivos, base, lacas y selladores nitrocelulosicos al igual que lacas y selladores catalizados.



Thinner Metalizado D52053

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de pintura poliéster/metalizados y metalizadas, cuando se requiera.



Thinner Poliuretano D52055

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de pintura poliuretano cuando se requiera.

AJUSTADORES



Mezcla de **disolventes** que fue sometida a concepto técnico por parte del **Ministerio de Justicia y del derecho** – Subdirección de Control y Fiscalización de **Sustancia químicas y Estupefacientes**, el cual fue conceptualizado como **NO sujeta a control**.

“Resolución 001 del 08 de enero de 2015, artículos 3 y 5”



Ajustador Poliester D52005

Es un balance de solventes 100%, desarrollado para la dilución de pinturas poliéster, equipos y herramientas (brochas, pistolas, espátulas, recipientes con pintura, entre otros); talleres de pintura; limpieza y acondicionamiento de cabinas; mangueras y equipos sucios; entre otros.



Ajustador Epoxico D52005

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de sistemas epóxicos (pinturas) y productos afines, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Ajustador Industrial D52011

Es un balance de solventes, libre de metanol. Desarrollado para el proceso de dilución de pinturas, limpieza de maquinaria, equipos y herramientas (brochas, rodillos, pistolas, espátulas, recipientes con resina o pintura) talleres de pintura; limpieza y acondicionamiento de cabinas; mangueras y equipos sucios; talleres industriales; entre otros.



Ajustador Alquiuretano D52021

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de pintura, que dan un perfecto balance en el secado y el brillo de la pintura poliuretano y productos afines, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Reducer 500 Plus D52034

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de diferentes pinturas metalizadas, poliuretano, poliéster, laca y thinner, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Ajustador AC Universal D52063

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de diferentes pinturas poliéster/metalizados, pintura poliuretano, acrílica y productos afines, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Ajustador Economico D52046

Es una mezcla balanceada de solventes con buen poder desengrasante y de limpieza recomendado para el lavado de herramientas y equipos industriales cuando se requiera.



Disolvente D20 D52004

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de pinturas acrílicas, pintura poliuretano y productos afines, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Disolvente Limpiador D52025

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para la limpieza y lavado de cabinas, equipos de aplicación, superficies antes y después de pintar así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Disolvente PRFV D52043

Es un balance de solventes 100%, desarrollado para la limpieza de maquinaria, equipos y herramientas utilizados en procesos donde se trabaje con resina poliéster/fibra de vidrio, maquinaria, equipos y herramientas (brochas, rodillos, pistolas, espátulas, recipientes impregnados con resina, entre otros); limpieza y acondicionamiento de cabinas.

DECA PANTES



El decapante o **removedor de pintura** es un producto químico diseñado para **eliminar pintura, acabados y revestimientos**, al mismo tiempo que **limpia la superficie subyacente**.



Removedor Gel V50001B

Nuestro producto es formulado especialmente como decapante en gel de pinturas, para eliminar antiguos recubrimientos (pinturas).

No se recomienda su uso sobre superficies plásticas o fibra de vidrio, el producto ataca este tipo de sustratos.



Removedor Liquido V50004

Nuestro producto es formulado especialmente para la remoción de pinturas por inmersión, para eliminar antiguos recubrimientos.

No se recomienda su uso sobre superficies plásticas o fibra de vidrio, ya que ataca este tipo de sustratos, se recomienda sello de agua en su uso.



Rust Remover

Adecuado como preparador de superficies para transformar el óxido de hierro que es difícil de suprimir manual o mecánicamente:

Desoxidar y preparar superficies ferrosas y galvanizadas.



Rust Converter

Revestimiento que se aplica a cualquier superficie de metal oxidado con el fin de detener el proceso de oxidación:

Neutraliza el óxido y se convierte en una base resistente de color negro como convertidor en áreas de difícil acceso para preparación de la superficie.

DESEN GRASANTES



Es un producto químico que sirven para la limpieza, ayudan a remover la suciedad facilitando su eliminación.

Base solvente: *Disolución de aceites y grasas es producida por una reacción química del disolvente, debido a que este permite diluir el compuesto que reside sobre una superficie.*

Base agua: *este actúa como un emulsor para las grasas y los aceites, ya que, al actuar sobre estos, se desprenden de la superficie, y al perder su adherencia con ella, entonces su removido es mucho más fácil.*



Industrial V50012

Es un desengrasante, con un olor característico y miscible con el agua, formulado para remover todo tipo de suciedades, en el mantenimiento, limpieza de maquinaria y equipos industriales, entre otros.



Incolcleaner

Es un desengrasante, con un olor característico y miscible con el agua, formulado para remover todo tipo de suciedades, especialmente grasas naturales, vegetales y sintéticas de todo tipo de maquinarias industriales, equipos de cocina, parrillas, campanas extractoras, entre otros.



Desengrasante CBM V50015

Es una mezcla balanceada de solventes, de baja viscosidad, empleada para limpieza y desengrase de superficies sucias y/o contaminadas de suciedad, grasas, aceites, alquitrán, algunos adhesivos, entre otros; para la limpieza de engranajes, cadenas de bicicletas, motos, maquinaria industrial, bandas de transporte, motores de automóviles.



Antiestático

Solvente de base para la limpieza de superficie metálicas, plásticas y pintadas antes del proceso de pintado que ofrece una capacidad de eliminación excepcional para los contaminantes como la grasa, aceite, cera, silicón, partículas asfálticas, entre otros.

OTROS





Buthil Glycol D00501

Es un líquido incoloro de olor característico de alta relación de dilución con hidrocarburos, soluble en alcohol y en agua.

Se usa en la formulación de adelgazadores, así como en limpiadores domésticos e industriales.



Retardador D52012

Es un balance de solventes, libre de metanol, para el proceso de dilución de pinturas, limpieza de maquinaria, equipos y herramientas (brochas, rodillos, pistolas, espátulas, recipientes con resina o pintura) limpieza y acondicionamiento de cabinas; mangueras y equipos sucios; talleres industriales; entre otros.



Limpiador de Tela D52028

Es un balance de solventes hidrosolubles. Desarrollado para el proceso de limpieza y mantenimiento de sustratos de tela.



Base Removedor D52038

Es un balance de solventes desarrollado para el proceso de limpieza y mantenimiento de las uñas al remover todo tipo de base y esmalte.



Hidrosol D52100

Es un balance de solventes hidrosolubles. Desarrollado para el proceso limpieza de maquinaria, equipos y herramientas utilizados en procesos de limpieza y mantenimiento industrial.



Hidrofugo V50010

Formulado para la protección de fachada en ladrillo, piedra y/o morteros, repelente de humedad y evita la formación de hongos. Evita la penetración de agua en sustratos minerales porosos (Ladrillo, piedra, mortero, entre otros).



Acetato Cellosolve D00502

Solvente muy versátil y altamente polar, para nitrocelulosa, aceites y resinas, retarda el nublado en las lacas, específico en tintas para madera, lacas de poliuretano, empleado en la formulación de esmaltes sintéticos, con el fin de reducir viscosidad, así como mejorar flujo y nivelación.



Cloruro de Metilo D00601

El cloruro de metileno se utiliza como disolvente y como producto para la extracción de grasas, aceites, aceites minerales, ceras, resinas, éster de celulosa, cafeína, entre otros. Utilizado en las industrias del metal, textil, cuero y plásticos.



Dimetil Carbonato D00608

Es una mezcla balanceada de solventes, empleada para diluir y/o ajustar la viscosidad de diferente pintura poliuretano y productos afines, así como para el lavado de herramientas y equipos, cuando se requiera.



Combusgel

Es una mezcla balanceada de solventes, usado para el calentamiento de samovares y/o encendido de chimenea gracias a la llama que genera.



Acronal R50001

Es un copolímero acrílico estirenado en dispersión acuosa, aniónica, libre de plastificantes para aplicación en interiores. se usa en la fabricación de adhesivos para la construcción y en la modificación de ligantes hidráulicos.



Metilo 99% D00302

Es un éster carboxilato con la fórmula $\text{CH}_3\text{COOCH}_3$. Es un líquido inflamable con un olor característico. Inflamable, es miscible en alcoholes, cetonas, glicoles y ésteres del acetato de metilo es como solvente volátil de baja toxicidad en adhesivos, pinturas y quita esmaltes.

INCOL
THINNER

INCOLTHINNER



Nos enorgullece decir que nos tomamos muy en serio la calidad y el proceso de empaquetado de cada uno de nuestros productos, por eso utilizamos materiales de alta calidad para nuestros envases y nos aseguramos de que estén sellados herméticamente para evitar cualquier fuga o derrame ofreciendo la máxima seguridad y calidad basados en los mas altos estandares regidos por las normas de prevención en su etiquetado y rotulado.

INCOL THINNER



*Cra 54 # 79AA Sur 40, Bodega 131
Unidad Industrial La Troja, La Estrella, Antioquia - Colombia
PBX: 57 (604) 444 54 84 - Celular: 300 7783372 - 3043687825
Email: incolthinner@une.net.co - comercial@incolthinner.com*